

Delfina, ¿"Juanita" del Edomex?



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

i siquiera comienza oficialmente el proceso electoral en el estado de Méxicoy desdeya se comienza a especular sobre si la candidatura de Delfina Gómez será la de una "Juanita".

No porque Morena decida quitarle la candidatura, sino porque se especula que Gómez hará secretario de Gobierno a Horacio Duarte, quien sería, en el supuesto de que el partido del Presidente ganará la elección, el verdadero gobernador.

Delfina Gómez publicó hace unos días un mensaje en Twitter en el que adelantaba una campaña en su contra que pondría en duda su estado de salud. El mensaje apareció luego de que en los corrillos de la política morenista comenzó a difundirse la versión de que, siendo secretaria de Educación, Gómez habría sufrido un infarto, del cual salió bien librada pero que la pudo haber dejado con algunas secuelas.

La versión no ha podido ser confirmada, pero dice mucho sobre el tema que la propia candidata (porque eso es) se haya anticipado a la publicación de esa versión.

Gómez deberá enfrentar, además de los rumores sobre su salud física, su pasado que un día sí y otro también le es recordado por sus adversarios políticos en las redes sociales.

Ayer fue tendencia por varias horas, la historia sobre el descuento-por llamarlo de alguna manera- que la abanderada morenista hizo sin su consentimiento a casi 500 trabajadores de Texcoco, cuando fue presidenta de ese municipio.

Casi 14 millones de pesos fue lo que descontó a la mala a los trabajadores, por lo que Morena fue multada con 4 millones de pesos por ese tipo de "financiamiento". Ello, más paso gris por la SEP, son sus principales rivales porvencer.

Además, claro, de las versiones internas y externas que ponen en duda suestado físico y su capacidad para gobernar una entidad tan compleja como el Estado de México.

Y eso, repetimos, que aún no inicia oficialmente el proceso electoral.

....

Si los priistas consideraban que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, podría ser una alternativa para competir por la Jefatura de Gobierno de la CDMX en 2024, seguro están reconsiderando.

Porque, pese a ser la figura más visible del PRI -que no de la oposición- en la CDMX, los continuos escándalos en los que se ha visto envuelta le han restado tantos puntos que en una de esas hasta queda a deber.

Ayer se publicó la información de que la Auditoría Superior de la Federación le hizo observaciones por más de 120 millones de pesos, cuyo destino tendrá que comprobar en los próximos 90 días.

Probablemente lo haga, el asunto es que toda la oposición tendría que tener más cuidado en cómo administran los recursos pues, aunque las observaciones de la ASF no representan una acusación penal-a menos que no comprueben el destino de esos recursos-, se genera la percepción de corrupción cuando pudo haber sido un error contable o algo así.

Temas como este se vuelven en horas temas de campaña.

Ojo.

Una encuesta que ordenó el INE hace dos meses da cuenta de que la mayoría de los 400 entrevistados están a favor de la sustitución del Instituto, de elegir a los consejeros y magistrados electorales de manera directa y de

reducir los sueldos. Como siempre se dice, las encuestas son "la fotografía del momento".

Dos meses después, ¿habrá cambiado la percepción ciudadana, como dijo su presidente Lorenzo Córdova?